

LA FONDATION FOYER-HANDICAP

a la profonde tristesse de faire part du décès de

Gilberte PACHE

qui vivait, depuis 12 années, à la Résidence Gabrielle Sabet
et qui a travaillé 35 années dans notre Fondation.

La direction, le personnel et les résidents garderont en mémoire une femme coquette, dynamique et avec beaucoup d'humour. Elle aimait la danse, le tricot, la fête et la musique, elle aura marqué la vie des résidents et des collaborateurs et laisse un grand vide. Ils adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Pascal Rivollet
Président

Ludovic Jaugey
Directeur général